



THE COUNTRY

4 Pièces

169 m²

Réf. 022022-005

3 650 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur du Cap d'Antibes, à proximité immédiate des plages et des criques de la Garoupe, cette nouvelle résidence de prestige est destinée à de rares privilégiés. De style néo-classique, inspirée des constructions antiboises des années 20 et 30, l'architecture du bâtiment s'intègre à merveille dans le paysage verdoyant et renforce l'harmonie de l'ensemble. Pensée pour un bien-être au quotidien, cette résidence est entourée d'un magnifique parc arboré d'environ 5000 m2, offrant à ses occupants un cadre de vie enchanteur et sécurisé : gardien à demeure 24/24, bassin de nage chauffé de 20 ...

Located in the heart of Cap d'Antibes, in the immediate vicinity of the beaches and creeks of La Garoupe, this new prestigious residence is intended for a rare few. In a neo-classical style, inspired by the buildings of the 1920s and 1930s in Antibes, the architecture of the building blends perfectly into the green landscape and reinforces the harmony of the whole. Designed for daily well-being, this residence is surrounded by a magnificent wooded park of approximately 5,000 m2, offering its occupants an enchanting and secure living environment: 24-hour janitor, 20-meter-long heated swimming ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

